

Zur Autorin

Alexandra Becker ist an der Hochschule der Medien Stuttgart (HdM) im Learning-Research Center tätig. Seit 2012 befasst sie sich mit den Themen physische Lernräume, Hochschuldidaktik und Hochschulentwicklung. Sie leitet die Forschungen zum Selbstlernzentrum Lernwelt der Hochschule der Medien. Ein weiterer Schwerpunkt liegt bei ihr im Bereich der Hochschulforschung, vor allem im Hinblick auf die Entwicklungen zur studierendenorientierten Hochschule. Sie leitete die Projekte „Lernwelt Hochschule“ und „Lernwelt Hochschule 2030“.